

Fecha: 11-06-2024
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general

Pág.: 9
 Cm2: 718,8
 VPE: \$ 715.887

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Título: UdeC Campus Chillán celebró 70 años de vida con concierto de la Derecho UdeC Big Band

EN EL TEATRO MUNICIPAL DE CHILLÁN

UdeC Campus Chillán celebró 70 años de vida con concierto de la Derecho UdeC Big Band

Con un vibrante repertorio que incluyó clásicos del swing y melodías latinoamericanas, la banda fundada en 2008 emocionó al público de todas las edades.

NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: UDEC CAMPUS CHILLÁN

El concierto duró cerca de una hora con 20 minutos e hizo disfrutar al público chillanejo de todas las edades.

Ante un gran marco de público y con un repertorio musical de las grandes orquestas representativas de la era clásica del swing y de Latinoamérica, fue la presentación de la Derecho UdeC Big Band en la Gran Sala del Teatro Municipal de Chillán, en el marco del 70 Aniversario de la Universidad de Concepción Campus Chillán.

El concierto, que duró cerca de una hora con 20 minutos, hizo disfrutar al público chillanejo de todas las edades con "Lil Darlin'" de Count Basie, "Fly Me to the Moon" y "New York, New York" de Frank Sinatra, "Pink Panther" de Henry Mancini, "On the Sunny Side of the Street" de Louis Armstrong, "Casamiento de Negros" y "Charagua" de Violeta Parra y Víctor Jara, respectivamente, entre otros temas.

"Iniciativas como esta enmarcada en los 70 años de vida de la Universidad de Concepción Campus Chillán y 105 años de la UdeC, nos permiten celebrar y reunirnos en torno a la música, en este caso, una que es promovida desde nuestra propia Casa de Estudios. La Derecho UdeC Big Band con casi 16 años de vida profesional y con una serie de éxitos es parte de nuestra universidad e historia. Es importante porque efectivamente la universidad es investigación, formación y vinculación con el medio", recaló la vicerrectora de Relaciones Institucionales y de Vinculación con el Medio de la Universidad de Concepción, Dra. Ximena Gauché Marchetti.

"Como estudiante de esta Universidad me siento muy grato con este concierto que nos dieron, fue impresionante la presentación de la Derecho UdeC Big Band en el marco de los 70 años de nuestro Campus Chillán", agregó el estudiante de Enfermería, Bastián Pino Gómez.

La Derecho UdeC Big Band nació un 25 de junio de 2008, según lo consigna el Acta de Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, funcionando desde esa fecha de manera ininterrumpida, siendo conformada por 27 integrantes,



La Derecho UdeC Big Band recibió la ovación de las y los asistentes tras haber interpretado un repertorio de alto nivel musical.

tes, 14 de ellos provenientes del área jurídica, entre docentes, abogados, licenciados y estudiantes.

"Fue un evento maravilloso. Acerca la música a la comunidad con la dinámica del director de la Derecho UdeC Big Band (Daniel Freire Carrasco) que hace una reseña histórica de cada interpretación es súper ma-

ravilloso, me encantó", dijo Sergio Morales Villarroel, quien asistió al concierto con su esposa.

"Mi hijo siempre ha sido músico, además es muy estudioso, para mí es un orgullo venir a verlo, y que mejor actividad que en el aniversario de la Universidad de Concepción Campus Chillán", expresó Jessica Reyes

Gutiérrez, madre de un integrante de la Derecho UdeC Big Band.

Tras la interpretación de "Charagua" de Víctor Jara, el director general de la Universidad de Concepción Campus Chillán, Dr. Pedro Rojas García, junto a la vicerrectora de Relaciones Institucionales y de Vinculación con el Medio de la Universidad de Concepción, Dra. Ximena Gauché Marchetti, entregaron un reconocimiento al director musical de la Derecho UdeC Big Band, Daniel Freire Carrasco, y al fundador de la agrupación, José Luis Diez Schwerter.

"Reunirnos y celebrar este aniversario con la música realizada a través de la Derecho UdeC Big Band de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de esta Casa de Estudios Superiores, cuya agrupación está por cumplir 16 años de trayectoria, con este público es maravilloso. Agradezco a la comunidad que nos acompañó en los 70 años de vida de nuestro Campus. Nuestra institución nace y se debe a la comunidad, así es que con este marco se ha cumplido el rol de disfrutar esta alegría en conjunto", concluyó el director general del Campus Chillán, Dr. Pedro Rojas García.